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会  議  録 

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１０回 

事 務 局 公民館  本館 

開 催 日 時 平成１９年 ６月 ５日（火）午前１０時から正午 

開 催 場 所 公民館本館学習室Ａ 

出 席 委 員 遠藤委員、大森委員、片山委員、末包委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 松本係長、渡辺社会教育主事、和田主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 議題 

① 公民館運営審議会について 

② 公民館主催講座について 

③ 福祉会館まつりについて 

④ 企画実行委員補充について 

⑤ ニート支援モデル事業について 
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会議結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会：末包委員 

1 公民館運営審議会について 

渡辺： 公民館運営審議会で審議されている基本方針づくりについ

てですが、今日、方針案のたたき台をお配りする予定でした。

しかし、審議会の委員の中で合意に至りませんでした。まとま

りましたら、すぐにお配りします。この公民館の基本方針につ

いては、運営審議会だけでつくるのではなく、企画実行委員、

職員の三者でつくる、ということです。 

片山委員：前回の会議を傍聴しました。三者でつくるのならば、で

きるだけ速く案があればと思います。 

 

２ 主催事業について 

渡辺：市民講座は、準備会で話された方針どおり決まりました。別

紙にちらしをお配りしました。各講座の担当、どういたしまし

ょうか。 

   話し合いの結果、６月２８日、７月２３日が末包委員、７月

２日、１６日が遠藤委員、７月９日、３０日が大森委員、８月

６日が片山委員に決まりました。 

松本：子ども体験講座は、別紙の表のとおりの内容になりました。 

 

片山委員：実施場所ですが、野川とか、小金井公園というように固

定するのではなく、それぞれの特徴ある地域で実施しては如何

でしょうか。インストラクターの方は、きっと対応していただ

けると思います。また、緑小学校などでは子どもたち、親たち

のネットワークが出来ていますが、他の地域でもそういう関係

を広げられたら良いと思います。市報だけでなく、学校に対し

ても広報してみてはいかがでしょうか。対象は、今年はどうな

るのでしょうか。 

松本：１年から、６年に対象を広げました。 

片山委員：クリスマスリースは、人気があり敏感に対応します。そ

ういうことを契機に知り合いの仲間づくりができていきます。 

和田：青年学級みんなの会では６月３日にバスハイクを実施しまし

た。今年は葛西の臨海公園で、６５名にスタッフ、ヴォランテ

ィアが入り、総勢１５０名の参加となりました。 

  また、シルバー大学講座は、すでに４５名の応募が来ています。 

  抽選のとき、どなたかお願いできないでしょうか。 

  話し合いの結果、大森委員が抽選していただけることになりま

した。 

3 福祉会館まつりについて 
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渡辺：福祉会館まつりの中の、公民館主催事業へのＰＲ、ぜひよろ

しくお願いします。 

  話し合いの結果、遠藤福祉会館まつり実行委員長のほか、記念

講演会の担当に末包委員、記念映画会の担当に片山委員が担当

になりました。 

   反省会の日時を、６月８日の準備の際、提案したいと思いま

す。日時は、いつがよろしいでしょうか。 

   話し合いの結果、７月３日の１時半からで提案することにな

りました。 

松本：オープニングは、１０時からで、はじめエイサーを練り歩く

ことから始まり、１０分から１５分の予定です。それに続いて、

遠藤委員長の挨拶、来賓の挨拶と続きます。 

 

4 企画実行委員の補充について 

渡辺：６名の補充枠に対して、説明会には５名が参加しました。本  

  館を第一希望された方は、そのうちお二人でした。 

 

５ 公民館におけるニート支援モデル事業について 

松本：昨日、モデル事業に応募していただきました、田頭公民館運   

  営審議会副委員長から、メールが届きました。残念ながら、企

画は、採択されませんでした。就労支援部分が弱いということ

などを、指摘されたそうです。 

大森委員：ニート支援については、直接、対象者に働きかけてとい

っても、なかなか実現しないと思います。なにか、間接的に支

援する人にまず働きかけて、というようなこともあると思いま

す。指摘された部分を直して、再度提出することはできるので

すか。 

和田：それは、無理だと思います。指摘された点を受けて、来年ど

ういうふうに企画をするのか、ということだと思います。 

 

 

次回の企画実行委員の会議は、7月 3日（火）１０時から 
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別紙 1 市民講座ちらし 

別紙 2 子ども体験講座表 

別紙 3 記念映画会ちらし 

別紙 4 福祉会館まつりちらし 

別紙 5 福祉会館まつり記念講演会 
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提出資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


